

# Bédarieux Grand Orb

## A LA UNE

### BÉDARIEUX AU QUOTIDIEN

L'ASSOCIATION « AGRICOL POUR LE CLIMAT » ÉTAIT EN CONFÉRENCE À BÉDARIEUX



Le mardi 20 novembre, l'association « Agricole pour le Climat » a organisé une conférence à Bédarieux. Elle a réuni une vingtaine de professionnels du secteur agricole et des élus locaux. L'objectif de cette rencontre était de discuter des enjeux liés au changement climatique et de trouver des solutions concrètes. Les participants ont abordé des sujets tels que la réduction des émissions de gaz à effet de serre, l'adaptation des pratiques agricoles et la mise en place de projets innovants. La conférence a été animée par des experts du domaine et a permis d'établir des liens entre les différents acteurs du territoire. Des documents de synthèse ont été remis aux participants pour approfondir les sujets abordés.

### ACTUALITE

#### LES ENFANTS ONT SYMBOLIQUEMENT PLANTÉ UN ARBRE



En marge de la manifestation sur le thème de l'eau, les enfants de la commune ont participé à une cérémonie symbolique de plantation d'un arbre. Cette initiative a été menée par l'association « Les Amis de la Vallée » en collaboration avec la mairie. Les enfants ont été accompagnés par des adultes pour effectuer la plantation. Cette activité a permis de sensibiliser les jeunes générations à l'importance de l'eau et de l'environnement. L'arbre planté sera entretenu par l'association et servira de point de repère pour les futurs habitants de la commune.

#### LA VILLE DE PRÉPARE À ÉTÉ NOËL



La ville de Bédarieux a lancé ses préparatifs pour la saison des fêtes. Des équipes de bénévoles ont commencé à installer les décorations dans les rues de la commune. Des animations sont prévues tout au long de la saison pour divertir les habitants. La mairie a également mis en place des mesures pour faciliter la circulation des véhicules et assurer la sécurité des piétons. Des ateliers de fabrication de décorations ont été organisés pour les habitants. La ville souhaite offrir une ambiance festive et conviviale à tous ses habitants.

#### LE RESTAURANT SCOLAIRE POURSUIT SES MENUS VÉGÉTARIENS



Le restaurant scolaire de Bédarieux continue de proposer des menus végétariens. Cette initiative a été mise en place par la mairie en collaboration avec le service de restauration scolaire. Les menus sont conçus pour être équilibrés et variés, offrant une alternative saine et savoureuse aux plats traditionnels. Les parents et les élèves ont bien accueilli cette offre. La mairie souhaite encourager une alimentation plus saine et durable.

#### DES COULES DE NOËL POUR LES ÂGÉS



Des ateliers de fabrication de cartes de Noël ont été organisés pour les personnes âgées de la commune. Ces ateliers ont permis de créer des cartes originales et personnalisées. Les participants ont été accompagnés par des bénévoles de l'association « Les Amis de la Vallée ». Ces cartes seront envoyées aux proches des participants. L'association souhaite renforcer les liens entre les habitants et offrir un moment de convivialité.

#### AVANT-DERNIER ATTELIER DE LA LIGUE DE PROTECTION DES OcéANS



La Ligue de Protection des Océans organise son avant-dernier atelier à Bédarieux. L'objectif de cet atelier est de sensibiliser les habitants à l'importance de la protection des océans. Les participants apprendront des gestes simples à adopter pour réduire leur empreinte carbone et protéger les écosystèmes marins. L'association propose également des conseils pratiques pour choisir des produits éco-citoyens. L'atelier sera animé par des experts du domaine.

#### PETIT MARCHÉ DE L'AVENT



Un petit marché de l'Avent a été organisé à Bédarieux. Ce marché a permis de découvrir des produits locaux et artisanaux. Les visiteurs ont pu acheter des cadeaux originaux et soutenir les producteurs locaux. Le marché a été animé par des bénévoles de l'association « Les Amis de la Vallée ». L'association souhaite promouvoir le commerce local et offrir une expérience festive aux habitants.

#### SABON CULTURELLE



Un événement culturel a été organisé à Bédarieux. Il a permis de découvrir l'œuvre d'un artiste local. Les visiteurs ont pu admirer des œuvres originales et participer à des ateliers de création. L'événement a été animé par des bénévoles de l'association « Les Amis de la Vallée ». L'association souhaite promouvoir la culture locale et offrir une expérience enrichissante aux habitants.

#### MÉDIATHÈQUE MAX ROUQUETTE



La médiathèque Max Rouquette propose une collection de livres intitulée « Bibliothèque littéraire ». Cette collection rassemble des œuvres de grands auteurs de la littérature française. Les livres sont disponibles à la consultation et au prêt. La médiathèque organise également des ateliers de lecture et des conférences. Elle souhaite promouvoir la lecture et offrir un espace de découverte aux habitants.

#### LE TEMPS DES MÉTIERS



Une exposition intitulée « Le temps des métiers » a été organisée à Bédarieux. Elle présente des outils et des objets liés à différents métiers de la commune. Les visiteurs peuvent découvrir l'histoire et l'évolution de ces métiers. L'exposition est animée par des bénévoles de l'association « Les Amis de la Vallée ». Elle souhaite valoriser le patrimoine local et offrir une expérience éducative aux habitants.

#### VENTE DES POMMES DE TALENTECH



Une vente de pommes a été organisée à Bédarieux. Les visiteurs ont pu acheter des pommes locales et soutenir les producteurs. Les pommes sont de qualité et ont été cultivées dans des conditions respectueuses de l'environnement. La vente a été animée par des bénévoles de l'association « Les Amis de la Vallée ». Elle souhaite promouvoir le commerce local et offrir une expérience gustative aux habitants.

#### AGENDA

- REUNION DU COMITE LOCAL LEP**  
Le mardi 20 novembre, le Comité Local de l'Environnement de la Vallée (CLEV) organise une réunion. L'objectif de cette réunion est de discuter des enjeux liés à l'environnement et de trouver des solutions concrètes. Les participants sont invités à apporter leurs idées et leurs propositions. La réunion sera animée par des bénévoles de l'association « Les Amis de la Vallée ».
- EXPOSITION D'OEUVRES D'ARTISANES**  
Une exposition d'œuvres d'artisanat a été organisée à Bédarieux. Elle présente des œuvres réalisées par des artisans locaux. Les visiteurs peuvent admirer des œuvres originales et soutenir les artisans. L'exposition est animée par des bénévoles de l'association « Les Amis de la Vallée ».
- SALE DE NOËL POUR LA RENOVATION DE NOTRE DAVAS DE NOËL**  
Une vente de Noël a été organisée à Bédarieux. Elle permet de découvrir des produits locaux et artisanaux. Les visiteurs peuvent acheter des cadeaux originaux et soutenir les producteurs locaux. La vente est animée par des bénévoles de l'association « Les Amis de la Vallée ».
- PREMIER LIVRE DE LA LIGUE DE PROTECTION DES OcéANS**  
La Ligue de Protection des Océans a publié son premier livre. Ce livre présente des conseils pratiques pour protéger les océans. Les visiteurs peuvent acheter le livre et soutenir l'association. Le livre est animé par des experts du domaine.
- SALE DES VENTES DE BÉDARIEUX**  
Une vente de Noël a été organisée à Bédarieux. Elle permet de découvrir des produits locaux et artisanaux. Les visiteurs peuvent acheter des cadeaux originaux et soutenir les producteurs locaux. La vente est animée par des bénévoles de l'association « Les Amis de la Vallée ».
- BOURSE AUX OUVRES**  
Une bourse aux œuvres d'art a été organisée à Bédarieux. Elle permet de découvrir des œuvres d'art originales et soutenir les artistes locaux. Les visiteurs peuvent acheter des œuvres et soutenir les artistes. La bourse est animée par des bénévoles de l'association « Les Amis de la Vallée ».
- ATELIER DE BRICOLAGE**  
Un atelier de bricolage a été organisé à Bédarieux. Il permet de découvrir des techniques de bricolage et de créer des objets originaux. Les participants sont accompagnés par des bénévoles de l'association « Les Amis de la Vallée ».
- SOUVENIRS D'ANTAN**  
Une exposition de souvenirs d'antan a été organisée à Bédarieux. Elle présente des objets anciens et des photos de la commune. Les visiteurs peuvent découvrir l'histoire de la commune et soutenir les collectionneurs. L'exposition est animée par des bénévoles de l'association « Les Amis de la Vallée ».
- REUNION D'ADHESION POUR LE CLIMAT**  
Une réunion d'adhésion a été organisée à Bédarieux. Elle permet de rejoindre l'association « Agricole pour le Climat » et de participer à ses activités. Les participants sont invités à apporter leurs idées et leurs propositions. La réunion est animée par des bénévoles de l'association « Les Amis de la Vallée ».

#### AIR POUR LA PLANÈTE



Une campagne de sensibilisation intitulée « Air pour la planète » a été lancée à Bédarieux. Elle vise à réduire les émissions de gaz à effet de serre et à protéger l'environnement. Les habitants sont encouragés à adopter des gestes simples tels que l'éco-citoyenneté, le tri sélectif et l'usage des transports doux. La campagne est animée par des bénévoles de l'association « Les Amis de la Vallée ».



Des ateliers de sensibilisation ont été organisés à Bédarieux. Ils permettent de découvrir les enjeux liés à l'environnement et de trouver des solutions concrètes. Les participants sont accompagnés par des bénévoles de l'association « Les Amis de la Vallée ».